- —Le T. Rév. Père Thibault, supérieur des missionnaires de Chavagnes, à Cartier, est parti pour l'Europe, appelé par son supérieur-gén ral. Le Rev père a du s'ambarquer a New-York le 20 février.
- —Hôpital de St-Joseph du l'ortage-du-Rat—Les Révdes SS. de la l'rovidence, de Montréal, ont eu une moyenne de 36 malades depuis l'automn . Gloire à St-Joseph !
- —Dons à Mgr l'archevêque—Outre les dons de fleurs odorantes, de livres et d'objets d'ég'ise, et même de pièces d'or pour son voyage d'Europe, offerts par les institutions et les communautés religieuses, Sa Grandeur a eu le plaisir de recevoir de son frère, l'abbé Hermas Langevin, aumônier des SS. de Ste-Anne de Lachine, la "Vie de St Boniface," par le savant professeur belge Kurth; l'ouvrage est magnifiquement relié en maroquin rouge et porte les armes de Monseigneur. De plus, une dame, de Montréal, a envoyé trois aubes brodées à la main valant au moins \$50 chacune, et une jeune personne, aussi de Montréa la envoyé un magnifique devant d'autel de soie blanche brodée d'or. On a même parlé d'une maîtresse d'école qui aurait envoyé \$50 à Monseigneur à titre d'ancien bienfaiteur.

Saint-Norbert—M. l'abbé M. Mirault est nommé vicaire à Saint-Norbert.

- -47 personnes sont déjà venues, cette année, dans le pays, grâce au zèle du Rév. Père Blais, arrivé à Saint-Boniface le 17 mars et reparti le 24 pour Montréal.
- —Le Rév. Père Lacombe est arrivé le 25 courant avec le Rév. Père Hugonard, en route tous deux pour Ottawa et Montréal.
- —Au Monastère de Notre Dame des Prairies, St-Norbert, Mgr. l'Archevêque a ordonné prêtre le Rév. P. Louis de Gonzague Houdin. Le Rév. F. François a été ordonné sous-diacre. Le Rme. Jean-Marie Chouteau, abbé de Bellefontaine, était présent et il avait mis à la disposition de Mgr. l'Archevêque la mitre et les tunicelles qui ont appartenu à l'illustre Mgr. Freppel, évêque d'Angers.